
 

 

 

SU FORMA: 

 

 

AFIRMATIVA SUJETO + WOULD RATHER + INFINITIVO SIN EL TO 

NEGATIVA SUJETO + WOULD RATHER NOT + INFINITIVO SIN EL TO 

INTERROG. WOULD + SUJETO + RATHER + INFINITIVO SIN EL TO? 

 

 

SU USO: 
 
 

• Se usa para hablar de forma educada sobre las cosas que preferimos: 
I’d rather live in a village than a city. 

Would you rather have coke or lemonade? 

 

• Se usa la forma negativa  para mostrar que no preferimos hacer una cosa. 
Would you like to go to the cinema? 

No, thanks, I’d rather not go out this evening. 
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